
Интервью Р.М. Вильфанда: Важно, чтобы наука о климате была вне политики 

Научный руководитель Гидрометцентре рассказал в интервью об изменении климата и
его последствиях для природы и человека.

  

Подробнее: https://moi-goda.ru/o-chem-sporyat/nauchniy-rukovoditel-gidromettsentra-vazhno-
chtobi-nauka-o-klimate-bila-vne-politikifi
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